

UNO/MAS/UNO

El Déficit Fiscal Argentino se Redujo 99% Respecto a 77

BUENOS AIRES, 29 de junio. (Latin)—El balance fiscal argentino arrojó en mayo un saldo favorable por tercer mes consecutivo, con un superávit de 7,587 millones de pesos (9.4 millones de dólares).

Las cifras oficiales dadas a conocer hoy indican que el déficit fiscal se redujo en 99 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior y asciende actualmente a 7,461 millones de pesos (9.3 millones de dólares).

Los planes del ministro de Economía José Martínez de Hoy, que prevén la eliminación del déficit para enero de 1979, se vieron comprometidos por un rebrote de la inflación que en los primeros cinco meses del año alcanzó virtualmente la tasa del 60 por ciento prevista oficialmente en el presupuesto fiscal.

Sin embargo, fuentes gubernamentales señalaron que los cálculos prospectivos toleran una mayor elasticidad que permitiría postergar unos dos meses más cualquier modificación presupuestaria.

Según el criterio adoptado por el ministerio de Economía, los eventuales ajustes no implicarían un aumento de los egresos sino reducciones en la inversión pública, agregaron los informantes.

EXCELSIOR

Multilibros

Por FRANCISCO ZENDEJAS

Otro envío de nuestro inolvidable amigo, el poeta bonaerense Jorge García de Luca (ahora es mendocino, la patria del buen vino): *Cantos australes* (ed. Instancop, Argentina).

Poemas de la montaña y del mar, allá donde termina el Continente donde los hombres y las mujeres sufren más que nunca. Pero estos cantos de García de Luca son para recordar el esplendor natural de las tierras y los mares que envuelven al cono austral, como si el mensaje del poeta fuera el de que no todo está perdido en este mundo, porque los seres de la naturaleza son, hasta los gorilas, libres.

Y ¿qué hay en esos mares?: "Viejos cascos que ya no navegan, cabinas olvidadas. Timones detenidos. Ebriedad de brújulas." Hay también, aunque los racionalistas lo nieguen, sirenas; sirenas por el sonido de su música y por la sopa que con ellas se puede condimentar. Más tiles altivos pero sales amargas. Sólo la poesía puede abarcar el océano; y tal es la poesía de García de Luca. Como la de Pellicer, que abarcaba el trópico.

Poeta solitario (él es su propio grupo, su propia generación), Jorge García de Luca nació, no hace muchos años, en Buenos Aires (Almagro, nos parece), y desde 1958 ha venido publicando sus libros: "La estrella prisionera" "Tiempos grises", "Poemas de amor y lucha", "Aves de paso" y "Trigal". El más reciente es éste: *Cantos australes*. Ha obtenido premios en dos bienales de poesía y, junto con sus poemas, expone sus dibujos y grabados donde le place. Fue así, en la calle de Corrientes, donde lo conocimos hace muchos años. Desde entonces, nuestra amistad no cambia.

EXCELSIOR

Buenos Aires Elevará la Siembra de Trigo

WASHINGTON, 29 de junio (EFE)—La cosecha de cereales argentina está completada ya en 30 por ciento, y el Ministerio de Agricultura de ese país confía en que el área dedicada a la siembra de trigo alcance este año 5.7 millones de hectáreas. En un informe difundido hoy por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos se indica, asimismo, que las plantaciones de aquel grano supone un incremento del 24 por ciento en relación con los 4.6 millones de hectáreas dedicadas el pasado año a dicho cultivo. Reveló también el informe que la siembra de cereal argentino podía cosechar alrededor de 8 millones de toneladas, contra los 5.2 millones de toneladas conseguidas en la campaña de 1977.